

## **Feuerwehr Dreieich: Heißer Kick gegen die Deutsche Feuerwehr Fußball-Nationalmannschaft am 30. April**

**Dreieich.** Unter der Schirmherrschaft von Staatsminister Peter Beuth findet am 30. April im Ahorn Camp Sportpark Dreieich ein ganz besonderes Fußballspiel statt: Die Feuerwehr Dreieich spielt gegen die Deutsche Feuerwehr Fußball-Nationalmannschaft. Anpfiff ist um 15 Uhr. Eingebettet ist das Spiel in ein buntes Rahmenprogramm mit Kinderanimation, Fahrzeugausstellung, Livemusik, Tombola und DJ. Der Eintritt zu dem Benefizspiel ist frei, Spenden sind willkommen. Sie kommen der Hessischen Feuerwehrstiftung zugute, die sich um in Not geratene Einsatzkräfte kümmert.

„Wir freuen uns und sind stolz, dass wir nach den tollen Benefizspielen 2018 gegen die Mannschaft des Hessischen Landtags und 2019 gegen die Mannschaft von Hit Radio FFH in diesem Jahr erneut ein attraktives Spiel mit großem Rahmenprogramm auf die Beine stellen können“, so Stadtbrandinspektor Markus Tillmann. Bürgermeister Martin Burlon pflichtet ihm bei: „Was unsere ehrenamtlichen Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner Freizeit leisten, ist herausragend. Mit dem Benefizspiel stellen sie auch ihr gemeinsames Hobby, das Fußballspielen, in den Dienst der guten Sache. Dem gebührt unser aller Dank und Anerkennung.“

Seit 2017 treffen sich rund 30 aktive Mitglieder der Einsatzabteilung der Feuerwehr Dreieich im Alter zwischen 17 und 62 Jahren einmal wöchentlich zum Training. Diese Mannschaft trifft nun am 30. April auf die Deutsche Feuerwehr Fußball-Nationalmannschaft, die sich aus den besten Spielern der Feuerwehren aus ganz Deutschland zusammensetzt. Weiterführende Informationen unter [www.dfs.feuerwehrsport.org](http://www.dfs.feuerwehrsport.org), [www.agbf.de](http://www.agbf.de) sowie [feuerwehr-fu3ball.de](http://feuerwehr-fu3ball.de).

Anlage: Veranstaltungsplakat